



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 16.09.2022 bis 18.09.2022

Elektroroller ohne Pflichtversicherung

Bismark, 16.09.2022, 10:47 Uhr

Im Rahmen der Streifenföätigkeit kontrollierten Beamte eine 42-jährige FahrerIn, welche mit einem Elektroroller unterwegs war. Dabei konnte festgestellt werden, dass der Elektroroller nicht pflichtversichert war. Die Weiterfahrt wurde der Frau untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Verkehrsunfall mit einer leicht verletzten Person

Vinzelberg, L30, 16.09.2022 um 12:23 Uhr

Eine 59-jährige Golf FahrerIn bog von der B188 auf die L 30 in Richtung Käthen ab. In der weiteren Folge wollte sie nach rechts in einen landwirtschaftlichen Weg abbiegen musste jedoch aufgrund Gegenverkehr halten. Ein nachfolgender 59-jähriger Fiat Fahrer bemerkte den Haltevorgang zu spät und fuhr auf das stehende Fahrzeug auf. Es entstand Sachschaden an beiden Fahrzeugen und die FahrerIn gab bei der Unfallaufnahme an, dass sie Schmerzen im Brustbereich verspürt und vor Ort aber keine medizinische Hilfe benötigt. Ein Ermittlungsverfahren wurde gegen den Fahrer eingeleitet.

Unfall zwischen zwei landwirtschaftlichen Fahrzeugen und einer schwerverletzten Person

Tangermünde in Richtung Langensalzwedel, 17.09.2022 um 11:15 Uhr

Eine 22-jährige befuhr mit ihrem Ackerschlepper und zwei leeren Anhängern den Landwirtschaftsweg von Tangermünde in Fahrtrichtung Langensalzwedel. Ein 69-jähriger befand sich mit seinem Ackerschlepper und zwei vollen Anhängern auf dem Feld und fuhr auf den Landwirtschaftsweg ein. Hierbei stieß er mit seinem Fahrzeug seitlich gegen den ersten Anhänger des vorbeifahrenden Gespanns. In der weiteren Folge verlor die 22-jährige die Kontrolle über ihr Gespann, der Ackerschlepper drehte sich und kippte im angrenzenden Straßengraben auf das Fahrerhaus. Der erste Anhänger kam auf dem mit der vorderen Achse auf dem Ackerschlepper zum Stehen und die FahrerIn wurde im Fahrzeug eingeklemmt. Durch die Rettung wurde die FahrerIn geborgen und kam schwerverletzt ins Krankenhaus nach Stendal. Zur Bergung des Fahrzeuges wurde ein ansässiges Abschleppunternehmen eigenständig durch den Fahrzeughalter informiert. Ein Ermittlungsverfahren wurde gegen den Fahrer eingeleitet.

Radfahrer unter Alkoholeinwirkung

Tangerhütte, Bahnhofstraße, 17.09.2022, 19:53 Uhr

Während einer Sachverhaltsaufnahme nahmen die Beamten am Einsatzort einen 46-jährigen Radfahrer war. Bei einer Atemalkoholkontrolle wurde ein Wert von 1,8 Promille festgestellt und eine Blutprobenentnahme erfolgte im KH Stendal. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Radfahrer ohne Licht unter Alkoholeinwirkung

Havelberg, 17.09.2022, 20:50 Uhr

Die Einsatzbeamten bemerkten am Ereignisort einen Radfahrer ohne eingeschaltete Beleuchtung. Bei einer Atemalkoholkontrolle wurde bei dem 53-jährigen Fahrer ein Wert von über 1,6 Promille festgestellt und eine Blutprobenentnahme erfolgte im PRev Stendal. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Unter Drogeneinfluss mit Elektroroller unterwegs

Stendal, Arneburger Straße, 18.09.2022, 00:20 Uhr

Bei der Kontrolle von einem Elektroroller verlief ein Drogentest bei dem 16-jährigen Fahrer positiv auf Cannabis. Die Eltern wurden verständigt und eine Blutprobenentnahme im PRev Stendal durchgeführt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Rotlicht übersehen vier leichtverletzte Personen bei Verkehrsunfall

Stendal, Kreuzung B189/L16, 18.09.2022, 09:30 Uhr

Eine 67-jährige Toyota FahrerIn befuh die B189 aus Richtung Osterburg kommend in Fahrtrichtung Magdeburg. Ein 72-jähriger BMW Fahrer befuh die L16 von Arneburg kommend in Fahrtrichtung Stendal. Die Verkehrsregelung an der Kreuzung wird durch eine Lichtzeichenanlage geregelt und der BMW Fahrer befuh bei grünem Licht die Kreuzung. Die Toyota FahrerIn befuh die Kreuzung, obwohl die Lichtzeichenanlage für ihre Fahrtrichtung auf „Rot“ geschaltet war und es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge. Nach dem Zusammenstoß drehten sich beide Fahrzeuge jeweils um 180 Grad und kamen in der Arneburger Straße zum Stillstand. Der Toyota kam halb auf der Straße und dem angrenzenden Grünstreifen zum Stehen. Der BMW kam auf der Verkehrsinsel zum Stehen, wobei auch ein Richtungszeichen beschädigt wurde. Aus dem Motorraum des BMW drang starker Qualm, die Feuerwehr kam zum Einsatz und klemmte die Batterie ab. Im Toyota und im BMW befanden sich jeweils eine 67-jährige BeifahrerIn. Alle vier Personen wurden bei dem Unfall leicht verletzt und kamen mit der Rettung ins Krankenhaus nach Stendal. Die nicht mehr fahrbereiten Fahrzeuge wurden abgeschleppt. Ein Ermittlungsverfahren wurde gegen die FahrerIn eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de